
第2回 献血事業実施 結果 138件の献血奉仕　2月2日  於 浅間大社

献眼・献腎・献血委員長　L石川実果

“We  S e r v e ”　夢と希望を乗せて　身近な奉仕334-C地区スローガン

絆を深めて笑顔の奉仕　共に歩もうCN 6 0周年会長スローガン
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【題字：会長 L藤原　信】

　2月2日（日）、献血事業を実施しました。当日
は朝から冷たい雨が降り続き、設営時には厳しい寒
さの中、メンバーがカッパを着て懸命に準備を進め
ました。悪天候の影響で献血協力者が少ないのでは
と懸念されましたが、開始と同時に市民の皆様が
次々と来場し、その心配は杞憂に終わりました。
　受付には155名の方が訪れ、最終的に138件の献
血が行われました。雨と寒さの中、献血に協力して
くださった方々の姿に、改めて「献血の大切さ」と
「支え合いの心」の大切さを実感しました。
　また、同時開催のフードサポート事業にも多くの
市民の皆様が協力してくださいました。物価の高騰

が続く中、支援を必要とする家庭は年々増えていま
す。市民の皆様から寄せられた食品は、必要として
いる方々へと届けられます。
　会長 L 藤原も、雨の中、率先して車の誘導する
姿は、まさにライオンズクラブの精神「We Serve
（我々は奉仕する）」を体現していました。
　悪天候にもかかわらず、多くの方々にご協力いた
だき、成功を収めた今回の献血事業。
　今後も献血活動をはじめとする奉仕活動を続け、
地域社会に貢献していきたいと思います。次回の献
血事業でも、皆様のご協力をよろしくお願いいたし
ます。

▲雨の中の受け付け

▲L鈴木弘献血

▲L鈴木貴之、笑顔で献血中

◀駐車場係L石川（桂）
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再確認するひとときとなりました。
 翌日は富士宮駅伝の開会式に参加。全国から190チ
ームが出場し、熱気あふれる大会となりました。
 残念ながら近江八幡の選手団は大雪の影響で参加を
断念しましたが、メンバーは沿道で声援を送り、交
流をさらに深める機会となりました。
 悪天候という試練を乗り越え、友情とつながりを再
確認できた2日間。今後も互いに協力し、奉仕の輪を
広げていきたいと思います。

　2月4日、第1例会にて、富
士宮市社会福祉協議会 アウト
リーチ支援員 青沼美好様をお
招きし、「富士宮市における
生活困窮の現状とフードサポ
ートの必要性」と題した講演
を行いました。
　青沼様は、生活困窮者には
「円（経済的支援）・縁（人と
のつながり）・援（社会的支援）」の3つのえんが不足
していると説明され、支援の重要性を強調されまし
た。講演を聞いたメンバーは真剣に耳を傾け、現状
に心を痛めながら、今後の支援のあり方について改
めて考える機会となったと思います。
　また、講演後にはメンバーから積極的な質問もあ
り、フードサポート事業の意義を再確認する場とな
りました。

 2月8日、割烹旅館たちばなにて、近江八幡ライオン
ズクラブとの交流会が開催されました。今季最大級
の寒波による大雪で名古屋̶大阪間の交通がストッ
プする中、新幹線を乗り継ぎ、園田会長をはじめと
する5名のメンバーが富士宮に駆けつけてくださいま
した。悪天候を乗り越えての訪問に、心から感謝の
気持ちでいっぱいです。
 会場では、美味しい料理と地酒を楽しみながら親睦
を深め、クラブの歴史や活動について語り合いまし
た。久しぶりの再会に、話は尽きることなく、絆を

クラブ共にメンバーの拡大に苦戦している様子が伺
えました。　　
　その後、地区ガバナーの基本方針の説明や様々な
研修の内容説明などがありました。クラブの活性化
は地域の活性化に繋がるとの説明があり、その中で
自分自身も成長できるように活動していかなくては
と思いました。貴重な研修に参加できる機会を頂き
ありがとうございました。

　12月10日、静岡第一ホテルで行われた『ライオン
ズ育成グループ研修会』に参加してきました。県内
の各クラブより38名の入会歴の浅い若手会員が「ラ
イオンズ活動について学ぶ」といった内容でした。
　最初に各自1分程度の自己紹介があり、入会歴や入
会してみた感想、現在クラブ内での自分のポジショ
ンなどを発表し合いました。感じたことは入会して
早い段階で重要な役職を任せられている方がたくさ
んいました。(入会3年目、5年目で5役や3役など)各

▲たちばなにて全員写真

◀近江八幡会長
　L園田正弥

会長L藤原信▶

▲藤原会長より園田会長へ花束贈呈

接待大会委員長　L佐野寿夫

フードサポートと貧困の現状について
社協生活相談員　 青沼様

第１例会

ライオンズ育成グループ研修会報告
L 望月史生

・・

富士宮駅伝大会&近江八幡ライオンズ交流会 2/8㊏・2/9㊐



　2025年2月20日、4Zの新会員セミナーが開催され、
富士宮ライオンズクラブ、中央ライオンズクラブ、
芙蓉ライオンズクラブのメンバーが集いました。
　各クラブ会長より挨拶と新会員の紹介が行われ、L
藤原（富士宮LC）は「ライオンズクラブは学びの場
であり、自分を磨くことができる」と強調。L佐野充
洋（中央LC）は「70名の仲間との強いつながりがで
きる」と述べ、L植松健一（芙蓉LC）は「メンバー
は可能性にあふれた原石」と新会員へ期待を寄せま
した。
　続く講義では、L鈴木弘が「メンバーが集まること
で光明となる」・「相互理解の精神が大切である」
と話し、寄付の根底には事業への不断の努力が重要
性であることも話されました。L杉山は「先輩との交

流や必携での学びが大切」とし、役員を引き受ける
こともアクティビティの一環と語りました。L吉田は
「クラブメンバー全員が協力するという土台がある。
自分の想いをクラブにぶつけることで、やってみた
いことが実現できる」と、自身の経験を交えて話し
ました。
　その後の懇親会ではメンバー同士の親交が深まり、
実りあるセミナーとなりました。
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▲L藤原の挨拶 ▲想いを熱弁のL吉田基▲熱く語るL鈴木弘

▲L山本の迷（？）司会者ぶり▲ZCＬ長坂の挨拶

４Z新会員セミナー 2月20日㈭　於 志ほ川

　地区での新会員セミナーに参加させていただきま
した。
　3人の講師よりお話がありました。Ｌ鈴木弘(富士
宮LC)からは、自分なりのやりがいを見つけていく事
の大切さを。Ｌ杉山俊明(中央LC)からは、必携から
読み取れるライオンズ活動の意義を。Ｌ吉田基(富士
宮LC)からは、思いを共有して事業を成し遂げる素晴
らしさを。講師の皆様より気持ちのこもったお話を
お伺いし、今後の自分の関わり方を考える良いきっ
かけになりました。共通していたのは良い人間関
係・仲間をつくる事だった様に思います。まずは楽
しく活動していきますので今後とも皆様よろしくお
願いします。

　今回、L鈴木 弘、中央LCのL杉山 敏明、 両氏には
“必携”の重要な部分をコンパクトにまとめて頂き、
“必携”はこう読む、との理解が進みました。L吉田 基
からはメンバーの力の結集により人数以上の大きな
貢献をなす実例が示されました。
　ライオンとしてかくあるべし、との理解がより深
まった思いです。ありがとうございました。

L望月史生

　「自分の想いをクラブにぶつけることが大切！」
という言葉に熱い気持ちを感じ、ライオンズクラブ
は本気で取り組む場なのだと改めて実感しました。
　自分らしく生きながらも相手を尊重する「相互理
解の精神」の大切さを学び、積極的なアクティビテ
ィへの参加がその実践につながることも感じました。
　「まずはやってみよう！」と前向きな気持ちにな
れる、学びの多いセミナーでした！

L杉浦　輝

L山岸正和

　2月20日（木）志ほ川バイバス店にて、４Z新会員
セミナーが開催されました。新会員8名メンバー21名
の参加でした。3名の講師のセミナーを聞き、ライオ
ンズとは世界平和と相互理解推進の為に、他人に対
する思いやりと他人に尽くすことをモットーに、積
極的な考えや計画を具体的に実行する奉仕団体であ
る事を学びました。
　入会して1年半が経ちましたが、今まで奉仕活動が
出来ていたのか考えさせられました。富士宮ライオ
ンズクラブに入会できたので、１人では出来ない奉
仕活動が出来るので積極的に参加したいです。
　We  Serve！

L金森一博

　入会して1年5か月。新会員セミナーは2回目の参加
ですが、今回のセミナーで改めて「ライオンズクラ
ブとは？」について理解を深めることが出来ました。
　また、3名の先輩会員からあったライオンズスラブ
活動における経験談がとても参考になりました。懇
親会では改めて、参加された先輩方のキャラクター
など、人間面の理解が深まったのも収穫です。
　仕事柄、富士宮に不在がちではありますが、でき
る範囲で奉仕活動へ参加を行って参ります。
 

L藤永洋久
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■例会日：第1・第3火曜日　　■例会場：ゲストハウス フォレストヒルズ　　■事務局：富士宮市朝日町12-18  TEL.0544-24-3174

■会　長：藤原　信　　■幹　事：井藁裕一　　■ＭＣ・Ｌ情報・ＩＴ委員長：杉浦　輝　　■印刷所：フジ印刷
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▲ ▲ ▲

第 1457 例会

2025年2月4日㈫　於 フォレスト・ヒルズ 

2月第1例会
アテンダンス
申告ドネーション
記念日ドネーション
献眼ドネーション
物 品ドネーション
欠席・遅刻・早退ファイン
全 員 フ ァ イ ン
合 　 　 　 　 計

12件
6件

1件

43件

27,000円
16,000円

2,000円

8,200円
53,200円

会員数及び出席率
正会員
45

家族会員
10

終身会員
1

優待会員総会員数
60

公務欠席 届出欠席
2

無届欠席 出席率
95.5％

不在会員
4

▲MC委員会ローア

▲L 西川、誕生日おめでとうございます

▲はじめてのカレー

第 1458 例会

2025年2月18日㈫　於 フォレスト・ヒルズ

2月第2例会
アテンダンス
申告ドネーション
記念日ドネーション
献眼ドネーション
物 品ドネーション
欠席・遅刻・早退ファイン
全 員 フ ァ イ ン
合 　 　 　 　 計

7件

2件
40件

19,000円

1,000円
7,100円
27,100円

会員数及び出席率
正会員
45

家族会員
10

終身会員
1

優待会員総会員数
60

公務欠席 届出欠席
4

無届欠席 出席率
91.1％

不在会員
4

【メイクアップ後出席率　100％】 【メイクアップ後出席率　100％】

▲熱く事業を語る L 佐野吉弘

▲事業報告 L 佐野寿夫

▲接待大会委員会の皆さまによるローア


